













園部 瑠奈

4月15日7:32 - ⑤

こんにちは!初めての投稿なので自己紹介をします。

先生は踊ることがとても大好きです♪特によさこいや へった。 不思議な動きをする創作ダンスが得意です。写真はよさこいを踊っているところです。今はダンスの教室もお休みですが、思いっきり踊れる日を楽しみにしています。

学校が始まったらみなさんといっしょに体を動かしたいな ~と思っています。

手洗い・うがいをしっかりして、元気に過ごしてください ね。

#早くみんなに会いたいな







栗原 京平

4月15日7:32 - ⑤

みなさん元気ですか一!!先生は元気です。始業式の日に自己紹介ができなかったので、今しますね。趣味はバドミントンとツーリングです。バドミントンは嶮山小学校で活動している地域のクラブでやっています。今年は体育館が使えなかったり、大会が延期されてしまったりで残念ですが、その分いままで逃げてきたダイエットに励んでみようと思ったり思わなかったり…ツーリングとはバイクで出かけることです。これまた、なかなか出かけられないので、休日にバイクを洗車してピカピカにしてあげました。道具を大事にすると、いいことがありそうです。みなさんは文房具やランドセル、大事にしてますか?早く新しいノート使いたいですね。

#早くみんなに会いたいな

#大好物は みそラーメン

#おいしい みそラーメン屋を教えてください #やせない







嶮山小学校 3学年

4月15日7:32 - ⑤

課題がたくさん出ています。計画的に進めてね。5月6日までに終わらせましょう! #保護者の皆様 ご協力いただければ幸いです